

## Hermanos de Quellón reciben nuevos audífonos

Luego de siete años de una cirugía que les cambió la vida, los adolescentes quelloninos Andy y Anaís Suárez, hermanos con síndrome de Treacher Collins, volvieron a escuchar gracias a gestiones realizadas por el Servicio de Salud Chiloé.

Fue en agosto del 2017 cuando estos jóvenes fueron

intervenidos quirúrgicamente en el Hospital Clínico San Borja Arriarán en Santiago, recibiendo el implante de transmisión ósea que ayuda a superar algunos problemas de audición.

Con el vibrador óseo que va ubicado en el músculo mastoide, más el procesador que va adherido a un imán

fuera de la piel, los hermanos mejoraron su capacidad de audición. Sin embargo, tras 7 años de esta operación que les permitió escuchar y tras cumplirse la vida útil de los audífonos, volvieron al SSCh.

Gracias al programa social de resolución de lista de espera para casos complejos,

que postuló este servicio al Gobierno Regional, se contó con los recursos para adquirir nuevos artefactos llamados "sophonos".

"Anaís de 22 años estaba estudiando y tuvo que dejar de estudiar, congeló, y Andy de 25 años tuvo que dejar de trabajar y nos fuimos acomodando; tuvimos que



EL SERVICIO DE SALUD CHILOÉ GESTIONÓ LOS APARATOS.

comprar un aparato súper básico para que entre los dos se lo pudieran compartir,

entonces era súper complejo", dijo Paola Barrientos, mamá de los jóvenes. ☺